

Gremios de la salud pública protestan para exigir inyección de recursos

El Colegio Médico (Colmed), la Confederación Democrática de Profesionales Universitarios de la Salud (Confedepus) y distintos gremios que forman parte de la atención de salud pública se manifestaron este jueves en la Plaza de la Constitución y en el frontis del Ministerio de Hacienda, para reclamar por la falta de recursos que ha provocado la actual crisis hospitalaria.

Los dirigentes dejaron una carta dirigida al Presidente Boric y al titular de Hacienda, Mario Marcel, en la que solicitan una inyección urgente de presupuesto para resolver la crítica situación económica que vive dicho sector.

En la manifestación, incluso, portaban un ataúd, a modo de simbolismo por las consecuencias fatales que una crisis en el sistema de salud puede provocar.

